
 

N I E D E R S C H R I F T  BrokGKSA/001/2024 
der ordentlichen öffentlichen Sitzung 

des Ausschusses für Gesundheit, Kultur und Soziales 
am 23.05.2024  

Brokstedt - Bürgerhaus, Dörnbek 3, 24616 Brokstedt 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Beginn der Sitzung:  19:30 Uhr 
Ende der Sitzung:   23:00 Uhr 
 
 
 
Teilnehmerinnen und Teilnehmer 
Vorsitzende/r 
Frau Tanja Brauer  
Mitglieder 
Frau Aleena Collberg  
Frau Diane Danielsen  
Frau Ilka Janssen  
bürgerliche Mitglieder 
Herr Ernst-August Leopold Oeffner  
Herr Marten Spilok  
Herr Dirk Valentiner  
von der Verwaltung 
Frau Susanne Keusch Protokollführerin 
Herr Clemens Preine Bürgermeister 
 
Gäste: 
Stephan Kretschmer – Leichtathletik-Sparte TSV Brokstedt - Bericht zu TOP 9 
Anne Fischer – TSV Brokstedt 
Michael Maaß – Mile e.V. -Jugendtreff und Willkommenskultur-  
Bericht zu TOP 5.4 
2 Mitglieder des Jugendrates (Laura u. Sophie) – Bericht zu TOP 5.3 
Evelyn Brandt- stellv. Vorsitzende Seniorenbeirat – Bericht zu TOP 5.2 
Barbara Breuer – GNK- Bericht zu TOP 7 
 
 
Tagesordnung: 
Öffentlicher Teil 
 1 . Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit   
 2 . Verpflichtung der bürgerlichen Ausschussmitglieder   
 3 . Genehmigung der Tagesordnung, evtl. Dringlichkeitsvorlagen und -anträge   
 4 . Einwendungen gegen das Protokoll vom 11.10.2023   
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 5 . Berichte   
 5.1 . Bericht der Vorsitzenden   
 5.2 . Bericht des Seniorenbeirats   
 5.3 . Bericht des Jugendrats   
 5.4 . Bericht MiLe e.V. zu Jugendttreff und Projekt WillkommensKultur   
 5.5 . Bericht des Archivars   
 5.6 . Bericht der Vereins- und Ehrenamtskoordinatorin   
 6 . Einwohnerfragestunde   
 7 . Zigarettenkippen-Sammlung-Information aus dem GNK-Projekt (Global 

Nachhaltige Kommune)   
 8 . Statistische Daten als Grundlage für unsere Arbeit im Ausschuss   
 9 . Vorstellung Leichtathletik-Konzept - Erweiterung Halle und Sportplatz   
 10 . Veranstaltungen   
 10.1 . Archivtag und Ausblick   
 10.2 . Boßel-Dorfcup   
 10.3 . Entenrennen   
 10.4 . Familien-Adventsvergnügen   
 10.5 . Silvester-Lasershow   
 10.6 . Ausfahrten   
 11 . Verschiedenes   
 
 
Öffentlicher Teil 
Tagesordnungspunkt  1: 
Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Die Beschlussfä-
higkeit wird festgestellt.  
 
 
Tagesordnungspunkt  2: 
Verpflichtung der bürgerlichen Ausschussmitglieder 
Es sind keine zu verpflichtenden Mitglieder anwesend, so dass eine Verpflichtung 
bürgerlicher Ausschussmitglieder entfällt.  
 
 
Tagesordnungspunkt  3: 
Genehmigung der Tagesordnung, evtl. Dringlichkeitsvorlagen und -anträge 
Es liegen Änderungen der Tagesordnung vor: 
Die Berichterstatter zu TOP 5.5.- Bericht des Archivars und zu TOP 5.6.- Bericht 
der Vereins- und Ehrenamtskoordinatorin sind nicht anwesend, so dass die Ta-
gesordnungspunkte entfallen.  
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt 
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Tagesordnungspunkt  4: 
Einwendungen gegen das Protokoll vom 11.10.2023 
Der Niederschrift vom 11.10.2023 wird einstimmig zugestimmt.  
 
  
  
Tagesordnungspunkt  5: 
Berichte 
 Tagesordnungspunkt  5.1: 
Bericht der Vorsitzenden 
Die Vorsitzende gibt folgenden Bericht ab: 
Gesundheit: 
Die Praxis Dr. Schiele in Wrist schließt zum 30.06.2024. Es steht nun die Umvertei-
lung der Patienten an. Die Ärztin (Tochter) der Praxis Schiele, Dr. Maja Jessen, 
konnte als weitere Ärztin in der Arztpraxis Dr. Krieg in Brokstedt gewonnen werden. 
Dr. Jessen soll nach aktuellem Plan zum 01.06.in Brokstedt starten. 
 
Innerhalb der Feuerwehr Brokstedt hat sich eine First Responder Gruppe gebildet, 
die bereits zu zahlreichen Einsätzen ausrücken musste. Es wird ein großes Lob an 
die Einsatztruppe ausgesprochen, ein großes Plus für die Sicherheit unserer Mitbür-
gerinnen und Mitbürger. 
 
Das Brokstedter Freibad wurde eröffnet und wird gut besucht. Aufgrund des guten 
Wetters wird das eintrittsfreie Freibad sehr gut angenommen. 
 
Kultur: 
Die Open-Air-Saison des Vereins Mile e.V. hat begonnen. Es wird in der Sommersai-
son weitere Veranstaltungen mit Food-Trucks angeboten. Wer z.B. Interesse am 
Aufbau und Durchführung der Veranstaltungstechnik hat, ist herzlich eingeladen, bei 
den Veranstaltungen mitzuwirken. MiLe e.V. freut sich über Unterstützung und neue 
Gesichter.  
 
Der Straßenflohmarkt Brokstedt wird am 14.07.2024 stattfinden, Anmeldungen für 
den Lageplan werden bis zum 15.06.2024 entgegengenommen. Ein Aufbau ist aber 
auch spontan möglich. Diese Veranstaltung läuft unter der Schirmherrschaft des 
GKS Brokstedt. 
 
Soziales: 
Die Sanierung der Kindertagesstätten (Altbau) wurde in den umweltrechtlichen Fokus 
genommen. Die Pläne sind bereits erstellt und die Ausschreibung hat begonnen, so 
dass ein Abschluss der Sanierungsarbeiten zum 01.08.2025 mit dem Beginn des 
neuen Kindergartenjahres geplant ist. 
 
Die Freizeitoase „Zauberwald“ im Rahmen des Ortsentwicklungskonzeptes (OEK) im 
Kindergartenbereichs wird außerdem in Kürze in Angriff genommen. 
 
Zu den Spielplätzen in Brokstedt ist die Sanierung eines Spielplatzes in der Klaus-
Groth-Straße fertig, der Spielplatz im „Zwitscherviertel“ wird noch in Augenschein 
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genommen und die Spielplatzsanierung fortgesetzt. Hierzu wird sich um Fördermittel 
bemüht. 
 
Das ehemalige Seniorenpflegeheim „Seeschwalbe“ wurde bereits mit ersten Geflüch-
teten (Asylbewerbern) belegt. Bis zu 20 Personen können in diesem Gebäude in der 
Dorfstraße Platz finden. 
 
Insgesamt lobt die Vorsitzende den aktiven Ort Brokstedt mit den vielen tollen Ver-
anstaltungen und Angeboten.  
 
   
 
Tagesordnungspunkt  5.2: 
Bericht des Seniorenbeirats 
Frau Brandt berichtet über den neu aufgestellten Seniorenrat, der in Brokstedt die 
bereits bekannten wiederkehrenden Termine in gewohnter Weise wahrnimmt. Sie 
weist darauf hin, dass die Bücherei öffentlich ist und von Mitgliedern des Senio-
renbeirats geführt wird. Die Bücherei ist in den geraden Kalenderwochen, jeweils 
montags in der Zeit von 16:00 – 18:00 Uhr geöffnet. 
Dienstags findet weiterhin der Sitz-Tanz statt. 
Der Seniorenbeirat wurde auch schon von der First Responder- Gruppe der Feu-
erwehr besucht. 
Es stehen aber auch neue Projekte auf dem Plan, wie beispielsweise die Lesebe-
gleitung in der Schule. Hier wurde bereits Kontakt mit der Schule aufgenommen.  
Eine Terminübersicht steht über die Seite Termine der Gemeinde-Website bereit. 
Auch wird mit dem Jugendrat Kontakt aufgenommen, um im Austausch zu bleiben.  
 
  
 
Tagesordnungspunkt  5.3: 
Bericht des Jugendrats 
Laura und Sophia berichten über erfolgte Veranstaltungen und Aktionen des Ju-
gendrates. Die Osterferienaktionen sind positiv angenommen worden. Es stehen 
für die Sommerferien weitere Aktionen (z.B. DIY, Upcycling und vieles mehr) an. 
Es wird auch auf die Veranstaltung „Piratennacht“ der Pfadfinder hingewiesen, die 
er Jugendrat unterstützen möchte. 
Am 15.06.2024 veranstaltet der Jugendtreff für die Jugendlichen einen Tagesaus-
flug zum Heidepark Soltau. 
 
Am 22.06.2024 wird der Jugendrat am großen Dorf-Lauf mitwirken. 
 
Bei den übrigen Veranstaltungen des Ortes klingt sich der Jugendrat ebenfalls mit 
ein.  
 
 
 
 
 
 



 

 

5 

 
Tagesordnungspunkt  5.4: 
Bericht MiLe e.V. zu Jugendttreff und Projekt WillkommensKultur 
Der Vorsitzende des Mile e.V., Michael Maaß, erläutert zum Thema „Jugendtreff“, 
dass dieses Projekt optimalerweise über die Aktion Mensch gefördert werden soll. 
Auf Antrag, dieser ist noch nicht bewilligt, könnte eine Regelförderung des Ju-
gendtreffs für die nächsten drei Jahre gesichert werden. Die Heideparkfahrt am 
15.06.2024 wird auch als Veranstaltung des Jugendtreffs laufen. 
 
Hinsichtlich des Projekts „Willkommenskultur“ berichtet Michael Maaß von der 
Zusammenkunft am 14.05.2024 mit der Amtsverwaltung und den ehrenamtlichen 
Flüchtlingsbeauftragten. Dem Aufruf, als ehrenamtlicher Flüchtlingsbeauftragter 
des Amtes Kellinghusen zu fungieren, wurde gefolgt. Sabine Koppo-Maaß und 
John Langrick stellen sich für dieses Amt des ehrenamtlichen Flüchtlingsbeauf-
tragten zur Verfügung und haben dies der Amtsverwaltung bereits mitgeteilt. Ein 
personenstarkes Willkommensteam für die Geflüchteten steht bereit.  
Die Vorsitzende weist in diesem Zusammenhang auch auf den Tag der offenen Tür 
hin, der regelmäßig geplant ist.  
 
  
Tagesordnungspunkt  5.5: 
Bericht des Archivars 
                               ./.   
 
  
Tagesordnungspunkt  5.6: 
Bericht der Vereins- und Ehrenamtskoordinatorin 
                               ./.  
 
 
Tagesordnungspunkt  6: 
Einwohnerfragestunde 
Herr Oeffner hat eine Frage zur DLRG-Aufsicht des Freibades. Er wurde von zwei 
Interessierten angesprochen,  ob DLRG -Ausbildungen geplant sind und DLRG-
Aufsichten benötigt werden. Frau Danielsen teilt mit, dass jeweils dienstags  re-
gelmäßige Treffen der DLRG-Aufsichten im Freibad stattfinden und die DRLG-
Trainerin dann auch vor Ort ist, um etwaige Fragen zu beantworten.  
Frau Breuer (GNK) fragt den Seniorenbeitrat, welche Bücher für die öffentliche Bü-
cherei gesucht werden. Es werden oft neuwertige Bücher im Tauschhaus (auf dem 
Parkplatz an der Amtsverwaltung in Kellinghusen) abgegeben, die dann an die 
Brokstedter Bücherei  weitergegeben werden könnten. In diesem Zusammenhang 
weist die Vorsitzende auf die Schulbücherei hin, die auch gerne Buchspenden (aktu-
elle Titel) entgegennehmen.  
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Tagesordnungspunkt  7: 
Zigarettenkippen-Sammlung-Information aus dem GNK-Projekt (Global Nach-
haltige Kommune) 
Frau Barbara Breuer (Mitglied im amtsweiten Projekt Global Nachhaltige Kommu-
ne – GNK-) stellt sich kurz vor und erläutert, dass zahlreiche Projekte der Nach-
haltigkeit bewegt wurden. Frau Breuer stellt das Projekt -Entsorgung der Zigaret-
tenkippen- vor. Um der schädlichen Verunreinigung der Umwelt durch Zigaretten-
kippen entgegenzuwirken, werden Entsorgungsbehälter aus wiederverwertbarem 
Material an verschiedenen Stellen ausgegeben und größere Sammelbehältnisse 
an verschiedenen Standorten in der Gemeinde aufgestellt. Diese Behältnisse (20 
Liter) werden dann in zeitlichen Abständen in der Sammelstelle am Raucherun-
terstand am Parkplatz der Amtsverwaltung (Straße an der Stör) über den Haus-
meister der Stadt Kellinghusen und Servicekraft der Amtsverwaltung in einem 
großen 60 Liter -Behälter umgefüllt und von der Firma Tobacycle zur Entsorgung 
abgeholt. Die Entsorgung ist sehr aufwendig und aufgrund der hohen Schadstoff-
belastung mit der Entsorgung von Batterien vergleichbar. 
Einige amtsangehörigen Gemeinden nehmen bereits an diesem Projekt teil.  
Als weiteres Projekt nennt Frau Breuer das seit Januar 2024 aufgestellte Tausch-
haus am Rand des Parkplatzes (Straße an der Stör) neben dem Amtsgebäude in 
Kellinghusen. Das Projekt wird von zwei Paten betreut, die sich u.a. um die Sauber-
keit der Holzhütte sowie das Auf- und Abschließen kümmern. Das Tauschhaus ist 
täglich von 9:30 Uhr bis 16:00 Uhr geöffnet.  
 
Die Vorsitzende gibt bekannt, dass das Brokstedter Tauschhaus von etwa 9 Paten 
betreut wird. Mit Aufräumen und Sortieren der Spenden sind die ehrenamtlichen Hel-
fer sehr beschäftigt. Es ist dennoch festzustellen, dass die Aktion Tauschaus sehr 
gut angenommen wird. Brokstedt beteiligt sich weiterhin bereits aktiv an der Zigaret-
tensammelaktion. Entsprechende Behälter sind innerorts bereits in Brokstedt an so-
genannten Kippen-Hotspots zu finden und werden durch Patinnen und Paten betreut.  
 
  
  
 
Tagesordnungspunkt  8: 
Statistische Daten als Grundlage für unsere Arbeit im Ausschuss 
Herr Spilok erklärt zunächst, woher die Idee der Sammlung statistischer Auswer-
tungsdaten stammt. Der Ausschuss könnte anhand statistischer Daten gegebenen-
falls in seiner Arbeit darauf hingewiesen werden, ob in bestimmten Bereichen Hand-
lungsbedarf besteht und näher beraten werden sollte. Die Ausschussmitglieder dis-
kutieren über eine Notwendigkeit etwaiger Erhebungen statistischer Angaben (z.B. 
Anzahl der Sozialhilfeempfänger in Brokstedt).  
Es besteht Einigkeit darüber, dass der GKS Aktionen und Veranstaltungen aller Al-
tersgruppen anbietet und in diesen Bereichen sehr gut aufgestellt ist. Die Bildung 
einer Arbeitsgruppe aus Mitgliedern der verschiedenen Institutionen (wie z.B. Ju-
gendrat, Seniorenrat) und Mitgliedern des GKS könnte dazu beitragen, die Bürgerin-
nen und Bürger auf die bestehenden Hilfsangebote aufmerksam zu machen und wei-
tere akute Bedarfe zu erarbeiten. Auch die Amtsbroschüre beinhaltet die im Amtsge-
biet vorhandenen Angebote für hilfesuchende Personen.  
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Tagesordnungspunkt  9: 
Vorstellung Leichtathletik-Konzept - Erweiterung Halle und Sportplatz 
Herr Kretschmer der Leichtathletik-Sparte des TSV Brokstedt stellt die Idee Hal-
lenumsetzung Leichtathletik vor. Zur Veranschaulichung hat Herr Kretschmer einen 
Bildvortrag ausgearbeitet. Hierbei ist das Thema „Finanzierung“ noch nicht berück-
sichtigt. Die Auslastung einer Sporthallennutzung könnte durch verschiedene sportli-
che Vereine erreicht werden. Herr Kretschmer stellt zwei Alternativen zum Standort 
einer Indoor-Sportanlage im Bereich des jetzigen Sportplatzes in Brokstedt dar. Im 
Hinblick auf Hallenbelegung in der Leichtathletik gibt es in Schleswig-Holstein nur in 
Bredstedt eine geeignete Halle dieser Größenordnung, in der auch Wettkämpfe 
(Laufbahnen, Sprunggrube etc.) stattfinden können. Im Bildvortrag wird die Ansicht 
einer möglichen Halle und der Hallenaufteilung als bauliche Skizze dargestellt. Am 
Ende des Vortrages wird eine offene Diskussion geführt. Grundsätzlich steht die 
Gemeinde hinter dieser Idee zum Bau oder baulichen Erweiterung.  
Der GKS Brokstedt kann jedoch keine Entscheidung hierüber treffen. Es wird emp-
fohlen, dass der TSV Brokstedt hinsichtlich erforderlicher Maßnahmen zur Finanzie-
rung durch Fördermittel detaillierte Informationen einholt und die Idee erneut, mög-
lichst in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung am 20.06.2024, vorträgt.  
 
  
Tagesordnungspunkt  10: 
Veranstaltungen 
 Tagesordnungspunkt  10.1: 
Archivtag und Ausblick 
Die Vorsitzende berichtet, dass der diesjährige Archivtag im Februar gut besucht und 
auch gut angenommen wurde. Zwei Anwärterinnen konnten die Archivarbeit unter-
stützend begleiten. Es ist geplant, die Archivarbeit am 10.06.2024 im Umwelthaus zu 
diskutieren. Vor allem gilt es, ein Team zu bilden und die Archivarbeit bekannter zu 
machen.  
 
 
Tagesordnungspunkt  10.2: 
Boßel-Dorfcup 
Im März 2024 fand der diesjährige Boßel-Dorfcup statt. Eine Spende in Höhe von 
300,00 Euro konnte an die DLRG des Brokstedter Freibades weitergegeben werden. 
Frau Janssen gibt bekannt, dass der künftige Boßel-Dorfcup am ersten Samstag im 
Monat März regelmäßig stattfinden wird. Für das nächste Jahr fällt der Termin auf 
den 01.03.2025.  
  
Tagesordnungspunkt  10.3: 
Entenrennen 
Die Vorsitzende teilt mit, dass die Organisation des Entenrennens wie im Vorjahr ge-
plant ist. Es sind einige Modifikationen zur Erweiterung des Rahmenprogrammes 
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(wie z.B. Kinderschminken) geplant. In den vergangenen Jahren wurde der Ver-
kaufserlös der Jugendfeuerwehr gespendet. Die Ausschussmitglieder beraten dar-
über, welche Institution in diesem Jahr den Verkaufserlös als Spende erhalten sollte. 
Herr Oeffner schlägt als Spendenempfänger die Pfadfinder vor, die im Bereich Kin-
der- und Jugendarbeit unterstützt werden könnten. Die Vorsitzende rät den Pfadfin-
dern, sich eventuell auch mit einem Stand beim Straßenflohmarkt zu platzieren, um 
Spendengelder zu bekommen. Der Verein MiLe e.V. könnte durch Spendengelder in 
ihrer Arbeit im Familienzentrum unterstützt werden. Das Entenrennen findet am 
15.09.2024 statt. 
  
Der GKS beschließt, den Verkaufserlös aus der Veranstaltung des Entenrennens je 
zur Hälfte dem MiLe e.V und den Christopherus Pfadfindern zukommen zu lassen.  
Mit 6 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wird dem Beschluss zugestimmt.  
 
 
Tagesordnungspunkt  10.4: 
Familien-Adventsvergnügen 
Die Vorsitzende trägt vor, dass das Konzept des Ablaufes und die jeweilige Be-
reichseinteilung /Veranstaltungsraum aufgrund der Vielzahl der Besucher  (im letzten 
Jahr haben etwa 200 Besucher das Familien- Adventsvergnügen besucht) angepasst 
werden sollte. Die Planung sollte bei einer Zusammenkunft in einer kleinen Arbeits-
gruppe bestehend aus Vertretern des GKS, des Jugendrats und des Seniorenbeirats 
im Juli 2024 vor den Sommerferien durchgesprochen werden. Das Familien- Ad-
ventsvergnügen wird am 14.12.2024 stattfinden.  
 
 
 
Tagesordnungspunkt  10.5: 
Silvester-Lasershow 
Die erstmals aus eigenen Ressourcen organisierte Silvester-Lasershow wurde als 
grandioser Auftritt gelobt und soll auch in diesem Jahr stattfinden. Herr Valentiner 
berichtet als Mitorganisator über die Vorarbeiten, die für eine solche Veranstaltung 
zu leisten sind und bittet in diesem Zusammenhang um Hilfe bei der Beschaffung 
eines Nebelmaschinenaufsatzes mit Ventilatoren. Es werden auch Helfer/innen für 
die Durchführung dieser Aktion gesucht, die zu Strahlenschutzbeauftragten ausge-
bildet werden könnten. Hinsichtlich der Veranstaltungsdauer am Silvesterabend ab 
22 Uhr sollte eine zeitliche Angabe im Veranstaltungskalender aufgenommen wer-
den. Für 2024 werden zwei Durchgänge geplant.  
 
 
 
Tagesordnungspunkt  10.6: 
Ausfahrten 
Frau Danielsen berichtet, dass bereits eine Ausfahrt nach Hamburg stattgefunden 
hat, an der 49 Personen teilgenommen haben. In diesem Jahr sind zwei weitere Aus-
fahrten, am 11.09.2024 mit noch offenem Ziel und am 04.12.2024 zum Weihnachts-
markt Hannover, geplant.  
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Tagesordnungspunkt  11: 
Verschiedenes 
Die Vorsitzende berichtet, dass an das schwere Ereignis der Messerattacke in der 
Regionalbahn in Brokstedt auch aufgrund der Medienberichte mit einer jährlichen 
Gedenkveranstaltung im kleinen Rahmen durch Kranzniederlegung am Bahnhof ge-
dacht werden sollte. Es ist nicht gewollt, gerade im Hinblick auf die betroffenen Fami-
lien der Opfer, eine jährlich wiederkehrende Großveranstaltung durchzuführen. 
 
Für die Informationen aus dem GKS soll via Whatsapp ein Info-Kanal eingerichtet 
werden. 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass der Waldweg im Bereich Botterkamp/Verlängerung 
zum Suhrenbrooksweg als Wanderweg genutzt werden könnte und beruft sich auf 
ein Schreiben des Seniorenbeirates. Da sich der Weg in Privatbesitz befindet, wird 
zunächst Kontakt mit dem Eigentümer/der Eigentümerin aufgenommen. Um die 
Widmung und Herrichtung als Wanderweg kümmert sich dann die Gemeinde laut 
Bürgermeister Preine. 
 
Für den Dorflauf weist die Vorsitzende darauf hin, dass noch Helferinnen und Helfer 
als Streckenposten benötigt werden. 
 
Für das diesjährige Kinderfest am 22.06.2024 suchen die beiden Organisatorinnen, 
Ina Prehn und Aleena Collberg, noch einige Freiwillige, die die Aufsichten der Grup-
pen an den Stationen übernehmen.  
 
Die nächste Sitzung des GKS Brokstedt sollte im Herbst (Oktober) 2024 stattfinden. 
Es wird sich geeinigt, dass der Sitzungsbeginn von 19:30 Uhr auf 19:00 Uhr vorver-
legt wird.  
 
  
 
    
…………………………………… 
gez. Vorsitzender 

…………………………………….. 
gez. Protokollführer 

Tanja Brauer Susanne Keusch 
 
 


